



Lions spenden für Zirkus

Wahlen. Mit einem Zirkusprojekt fanden die Feierlichkeiten zum 50-jährigen Bestehen der Ulfenbachtal-Grundschule in Wahlen einen krönenden Abschluss. Schulleiterin Kathrin Lammer hatte aufgrund verschiedener gemeinsamer Projekte beim Lions Club Überwald-Weschnitztal wegen finanzieller Unterstützung nachgefragt. Die Lions hatten kurzfristig einen entsprechenden Betrag zugesagt, da die Zirkusprojekte nach Auffassung der Lions einen sehr hohen Stellenwert mit vielen positiven Auswirkungen für Kinder und Schulgemeinde haben, teilt der Club mit. So freuten sich die Vertreter der Lions, anlässlich einer der drei Aufführungen, einen Geldbetrag von 1500 Euro übergeben zu können. Wie die Aufführung und die Begeisterung aller Mitwirkenden und Gäste – Kinder, Schulleitung und Kollegium, Eltern und Großeltern – zeigte, eine bestens angelegte Spende. BILD: FRITZ KOPETZKY